

Demanda interna impulsa tráfico de AUTOPISTAS DE CUOTA en México

El tráfico de las autopistas de cuota en México alcanzó un crecimiento promedio de 7.7 por ciento en 2015, proporción que superó el aumento registrado por el Producto Interno Bruto (PIB) nacional de 2.5 por ciento, destacó Fitch Ratings.

La calificadora internacional de riesgo crediticio consideró que el desempeño de las autopistas está impulsado más por la demanda interna del país y la dinámica propia de cada región.

Por su parte, el crecimiento del ingreso promedió 13.6 por ciento en términos nominales, resultado equivalente a aproximadamente 11.5 por ciento, en términos reales, al cierre de diciembre de 2015, anotó.

En la mayoría de los casos, el ingreso tuvo un desempeño mejor que el del tráfico, agregó la agencia en un comunicado.

Explicó que esto fue consecuencia principalmente de la aplicación de estrategias tarifarias efectivas por parte de los concesionarios, de

incrementos extraordinarios de tarifas aprobados por los otorgantes para recuperar el equilibrio económico de las concesiones.

Asimismo, se debió a un cambio en la mezcla de tráfico que favoreció la participación de vehículos pesados, los cuales pagan los peajes más elevados, mencionó Fitch.

La calificadora internacional refirió que los ingresos de las autopistas de cuota constituyen la fuente de pago de las emisiones calificadas por la agencia. (Notimex)